MÚSICA NOVEDADES



Nick Cave & The Bad Seeds "Push the sky away"

(2013) Pop Rock Ċave vive instalado

desde hace al menos dos décadas en una posición más allá del bien y del mal, ejerciendo de clásico contemporáneo sin margen para el error. Es evidente que hay discos mejores y otros menores en su discografía, pero absolutamente ninguno se puede tildar de paso en falso.



Se ofrece al público infantil, un disco con músicas y letras comprometidas, con la misma calidad que un disco destinado a un publico adulto, donde el flamenco es el vehículo para contar unas historias que lleguen al alma de los niños y de los padres.



Love of Lesbian "La noche eterna. Los dias no vividos" (2012) Pop Rock

Consta de una primera parte que nos cuenta lo que puedes vivir durante la noche y otra, lo que dejas de hacer por vivir la noche. Pequeñas historias con seres anónimos y noctámbulos que mezclan realidad y ficción, la crudeza y el humor.



Ópera con música de George Gershwin , que aborda el estilo de vida de los negros en Carolina del Sur a principios los años 30. Aportando una gran riqueza de idiomas del blues y del jazz a la ópera, Gershwin la consideraba su



mejor obra.

Diego el Cigala "Romance de la Luna Tucumana" (2012) *Música* Popular

El octavo álbum del cantaor tiene como protagonista el cancionero popular argentino ofreciendo una nueva visión. Con su inconfundible voz de cobre canta desde Virgilio Expósito a Atahualpa Yupangui, Gardel y Lepera.



MADELEINE PEYROUX "The blue room" (2013)Jazz

Madeleine presenta un

gran trabajo con canciones de Leonard Cohen, Buddy Holly o Ray Charlesy producido por Larry Klein público responsable de Careless Love. El resultado es un álbum de una delicadeza inusual, directo al corazón y la sensibilidad de todos los púlicos.



Searching for sugar man (2012) Bandas Sonoras

Formada por temas de Sixto Rodríguez con letras que aunque escritas hace 40 años están de actualidad. Ambientes oscuros, personajes outsiders, blues, cigarrillos y alcohol. Marcas de estilo de los setenta en un álbum que destila el sabor de los suburbios musicales.



"Verso Recto" (2012) Pop Rock

Zaz construye su música en base a la herencia de la Chanson francesa, pero enriquecida con otros géneros. Tiene una voz privilegiada, además de un instinto natural para el ritmo. Las canciones se tutean con el jazz, el rock y el pop.



Bombino "Nomad" (2013) Música Popular Segundo disco de un

que dará que hablar. Compositor, guitarrista y cantante que llega desde la ciudad de Agadez, Niger, con influencias que van desde Jimmy Hendrix a Mark Knopfler y que demuestra un gran amor por el Blues. Para muchos, uno de los mejores trabajos de lo que va de 2013.



She & Him "Volume two" (2010) Pop Rock El dúo formado por la cantante-actriz Zooev

Deschanel y el guitarrista M.Ward vuelven a unirse después de su debut y han vuelto a concebir un potente disco con todo el encanto coqueto de antes. Buen trabajo para aquellos que les gusta mirar al pasado con una sonrisa en la cara.



La chicana "Revolución o picnic" (2011) Música Popular Cumple quince años

con un CD doble que es a la vez retrospectivo y nuevo. El primer disco presenta nuevos temas complementándose con un segundo en el que encontramos temas que cantó Gardel, o Charly García.



ZOMBY DEDICATION Zomby "Dedication" (2012)

Nuevas Músicas

Este trabajo puso a este genio de la electrónica en boca de todos los expertos y logró dejar atrás la etiqueta de promesa. Hay cabida para sonidos noventeros cercanos al rave y el jungle que da como resultado uno de los mejores trabajos eletrónicos de los últimos tiempos.



Mumford & Sons " Babel" (2012) Pop Rock

Con una propuesta de música folk original y atractiva, los londinenses se convierten en una de las grandes esperanzas del panorama musical actual. Uno de los discos más esperados que ofrece un universo maduro y expansivo, ligado a un sonido potente y trabajado.



Les Petits Mouchoirs (2013) Bandas sonoras

Banda sonora del éxito cinematográfico francés dirigido por Guillaume Canet, en el que se narran las luces y sombras de un grupo de amigos burguese en torno a los 40. Una selección de grandes canciones entre los que se encuentran Bowei, los Jet, Janis Joplin, Damien Rice, The



Eels, Ben Harper...

Herlin Riley "Cream of the crescent" (2005) Jazz

El batería Herlin Riley nos presenta en este segundo trabajo con el sello Criss Cross, de nuevo acompañado por el trompetista Winton Marsalis y un conjunto de temas llenos del mejor jazz. El músico de New Orleans siempre ha tocado con grandes nombres, incluído el gran Duke Ellington, una muestra más de su alta calidad.